

Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères dénonce la nouvelle manipulation du thème migratoire aux Nations Unies



Caracas, 10 juin (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a dénoncé le fait que l'Agence de l'Organisation des Nations Unies pour le Réfugiés est liée à une nouvelle escalade manipulatrice et médiatique dans le thème migratoire de ce pays sud-américain.

Sur son compte twitter, Jorge Arreaza a précisé que l'organisme international s'obstine à reprendre le thème de l'émigration vénézuélienne au point de mentir et de gonfler les chiffres pour demander et pour recevoir plus de ressources à destination incertaine.

Il a ajouté que ces actions ont pour but de porter atteinte à la dignité et aux droits de l'homme du peuple.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a souligné que la droite cherche à reprendre la question dans les médias après l'échec de la tentative putschiste.

Par ailleurs, le gouvernement vénézuélien a assuré que la décision du Canada de suspendre les opérations diplomatiques est une preuve d'hostilité. Il a annoncé l'interruption des services consulaires dans les villes de Vancouver, de Toronto et de Montréal.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/193053-le-ministre-venezuelien-des-affaires-etrangeres-denonce-la-nouvelle-manipulation-du-theme-migratoire-aux-nations-unies>



Radio Habana Cuba